

Letzte Ausstellungstage der «Filzspuren» von Denise Nägele

SCHAAN – Am kommenden Wochenende besteht die letzte Möglichkeit, die Ausstellung «Filzspuren» von Denise Nägele in der Domus-Galerie im Schaaner Rathaus zu besuchen. Die diplomierte Filzdesignerin zeigt in ihrer bisher äusserst erfolgreichen Ausstellung ein breites Formen- und Farbspektrum an künstlerischen Filzobjekten. Filzen ist eine Urform des textilen Handwerks und bietet mit den drei Hauptmaterialien Schafwolle, Wasser und Seife ein grosses Experimentierfeld mit unerschöpflichen Möglichkeiten an. Angegliedert an die Ausstellung ist auch ein Filzshop, in dem Schmuckstücke und Gebrauchsgegenstände aus Filz, alles Unikate der Künstlerin, erworben werden können. Ausserdem besteht auch an diesem Wochenende die Möglichkeit, am Filzworkshop teilzunehmen und sich selbst einmal im Filzen zu versuchen. Die Ausstellung ist noch an folgenden Tagen geöffnet: Freitag, den 27. April, von 14 bis 20 Uhr, Samstag und Sonntag, 28./29. April, von 14 bis 18 Uhr. (PD)

Volkshoff

Donnerstag 26. April 2007